



学校だより No. 6
令和2年 7月28日
敦賀市立中央小学校

短期間ですが…もうすぐ夏休みです

6月1日の学校再開から新しい学校生活様式で過ごした1学期前半も終盤を迎えています。通常とは違うご負担やご心配をおかけしましたが、無事に一区切りの時期を迎えることができました。

ご協力ありがとうございました。

さて、8月1日から16日間の夏休みになります。短期間ですので、例年以上に計画的で有効な時間を過ごしていただきたいと考えています。

ご紹介します

令和2年度から2年間、中央小学校は**青少年赤十字活動推進校**の指定を受けました。県内で2校の小学校のうちの1校です。校内での異学年交流活動や地域を美しくするクリーン作戦、福祉の活動などを通して奉仕の心を養い、校是にもあるとおり「ゆたかな」人間性を培っていきます。



7/22 交通安全教室（3年生）

敦賀市の市民生活部生活安全課の方から、自転車の乗り方について教えていただきました。乗る前の点検で必要な「ぶたはしゃべる」（ブレーキ・タイヤ・ハンドル・車体・ベル）を学びました。

後半は、DVDの映像を視聴し、道路上での安全運転について学びました。



お願い

～学校閉鎖中の連絡先について～

8月12日（水）～14日（金）は学校閉鎖日です。

その期間に緊急な連絡がある場合は以下にご連絡ください。

- 敦賀市教育委員会 学校教育課 0770-22-8162 【対応時間】 8:30~17:15
- はーと・ほっとダイヤル 0120-96-8104 【対応時間】 9:00~16:00
- 福井県の「24時間電話相談」 0776-51-0511

お知らせ ~新しい学校生活様式に沿った「体育大会」について~

例年5月に実施してきた体育大会は10月に延期しました。新型コロナウイルスと共存するための新しい学校生活様式の中で、お子さま及びお家の皆様の安全を第一に考えて、下記のような理念で意義のある内容に厳選して開催したいと考えます。児童が主役となる体育大会の実現のために、皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

<新しい学校生活様式に沿った体育大会>

- ◇本来の目的である「走る」「跳ぶ」「競う」競技に取り組みます
- ◇児童が主役となる競技、主体的に創る活動を大切にします（応援合戦など）
- ◇特別な練習をせず、日頃の体育の授業の成果を発揮する場とします
- ◇体の接触を可能な限り避けることに配慮します

1 期日（予定）

令和2年10月22日（木）（雨天の場合は23日に延期 それ以降は次週へ延期）

※午前中開催とします（8:45~12:00の予定） ※給食あり

2 会場

中央小学校グラウンド

保護者の観覧場所を設けます。児童席へは入ることができませんのでご了承ください。

3 参加者

児童・教職員・保護者（※来賓のご参加はありません）

4 内容（種目）

- 開会式（簡易）
- 応援合戦
- 徒競走
- 低学年リレー
- 高学年リレー
- 学年競技
- 閉会式（簡易）



授業時数確保のために特別な練習をせず日頃の体育の成果を競う場とします



感染症拡散のリスクを避けるために、児童の競技に絞ります。したがって、PTA競技、幼児・お年寄りの参加競技等はありませんのでご了承ください。

※午後に会場の後片付け(高学年で)

5 その他

- ・詳細は今後検討を重ねて決定していきます。
- ・PTA常任委員会・各委員会の皆様ともご相談していきます。
- ・今後の感染症の状況によっては、中止または内容の変更をさせていただくこともあります。